



Les jeunes chanteurs et leurs enseignants ont fait preuve d'imagination.

Les élèves de CM2 des écoles de Charzay, Sompt, Saint-Léger-de-la-Martinière, Melle et Pouffonds et ceux de sixième du collège du Pinier ont offert un bien beau spectacle de chant dans la salle du Metullum. Très loin des habituels rendez-vous souvent monotones. Costumes, accessoires et présence sur scène ont permis au public d'assister à un spectacle plein d'entrain. Deux séances jouées à guichet fermé, avec des applaudissements très nourris pour saluer le spectacle.

« A l'eau, j'écoute », était la conclusion d'un projet qui dépasse celui de chanter ensemble. L'idée est de faire se rencontrer les élèves de sixième d'aujourd'hui et ceux de la rentrée

prochaine autour d'un spectacle. « Une répétition en mars avait permis de se caler sur les chants communs à tous », explique Guillaume Mouzin de l'école de Mazières-sur-Béronne, à Charzay. Certaines classes se sont vues dans l'année pour répéter également des champs collectifs. Sur la scène du Metullum, des jeux rythmiques, des percussions corporelles, et même sur des bouteilles et des bombonnes d'eau en plastique ainsi que des poèmes ont ponctué le spectacle.

« Le thème de cette cinquième édition avait été choisi en concertation entre les six professeurs dès la fin d'année dernière. Le prochain thème pour la sixième

édition est déjà en réflexion ». On n'en saura pas plus pour le moment. « Le thème de l'eau a aussi permis dans les classes d'autres exploitations pédagogiques, en sciences notamment avec le cycle de l'eau et l'étude de milieux aquatiques, ainsi qu'en arts plastiques avec la réalisation de l'affiche du spectacle réalisée par les élèves de Pouffonds ».

A noter que les associations de parents d'élèves des différentes écoles ont apporté leur concours pour l'organisation. Des invitations officielles à la sollicitation de sponsors en passant par la trésorerie. Rendez-vous au printemps prochain pour d'autres chansons et d'autres chanteurs.

« À l'eau, j'écoute », joli moment de partage

C.O. 22/06/19



Les élèves de CM2 des écoles de Charzay, Sompt, Saint-Léger-de-la-Martinière, Melle et Pouffonds et les élèves de 6^e du collège du Pinier ont investi la grande salle du Metullum pour un joli spectacle musical sur le thème de l'eau.